

900 Jahre
Linden



Linden im Quadrat

Ein Projekt zum Festjahr 2015

- 900 Jahre Linden -

Seit dem 1.12.2014 läuft mein 900-Jahre-Linden-Projekt „Linden im Quadrat“. Ich veröffentliche 52 Wochen lang jeden Sonntag um ca. 19:00 Uhr ein neues, eigenes Bild mit einem Lindener Motiv im Format 30 x 30 cm — also IM QUADRAT — im Internet auf www.lindenimquadrat.de und bei facebook.

52 Wochen — 53 Bilder — 53-mal Linden heute, jeweils in Öl auf 0,09 m² eingefangen.

Das so entstandene Kaleidoskop wird dann im November und Dezember 2015 in einer entsprechenden Ausstellung zu sehen sein. Die jeweils aktuellen Bilder sind darüber hinaus vorab im r2k — raum für kunst und kommunikation (Kötnerholzweg 4) zu sehen. Und mein Linden-Kalender 2016 wird dann auch die besten 12 der 53 Bilder enthalten.

